# 2018年12月の記事一覧

#### 2学期 終業式

本日、2学期の終業式を終えました。

終業式の前には2学期の表彰伝達を行いました。2学期の児童・生徒たちの活躍が光ります。



その後、各学年の代表生徒や小学校の児童全員が、2学期の思い出や成果、 冬休みの意気込みなどを発表しました。





校長先生の式辞では、児童・生徒の2学期の成長についてのお話もありました。

明日から2週間ほどの冬休みに入ります。 家庭での時間を大切にしながら、有意義な時間を過ごし、 全員が元気な姿で、3学期のスタートを切れることを楽しみにしています。

# 【立志寮】寮生発案「お楽しみレクリエーション」

放課後に寮生活をする15名で、「お楽しみレクリエーション」を行いました。 この企画は、9月に立志寮で開催した、寮生による"お楽しみアイデアコンテスト"の結果、 得票数1位を獲得した企画で、3年生の1人が発案した「Let's 2本先取!」というものです。 3つのゲームを3チーム対抗で行い、2ゲーム先取したチームが優勝となります。



1~3年生までが混合で3チームに分かれて、ジェスチャーゲームなどを行いました。

3年生5名がゲームの進行役となりました。

どのゲームも大きな盛り上がりを見せ、笑いの絶えない時間となりました。



日常の生活では、見ることができないような他の寮生の一面を見ることができ、さらに仲間意識が強くなっているようでした。

2学期の寮生活も一区切りで冬休みに入ります。

立志寮はこれから、3年生の卒業と新1年生の受け入れに向けて準備を進めていきます。

### 【生徒会】生徒会役員選挙

平成31年期 生徒会役員選挙が行われました。

2年生の立候補者が立会演説会に臨んだのち、全校生徒による投票が行われ、 新生徒会役員の3名が決定しました。

この日までに立候補者は、よりよい別子中の実現に向けての公約をまとめ、 各学級で主張するなどの選挙活動を行ってきました。



3学期からは新生徒会役員を中心に生徒会活動がスタートします。 新役員の皆さんは、公約を実現できるようにリーダーシップをとって、 がんばってほしいと思います。

## 武道 (剣道) の授業も終盤です

特別講師をお招きしての剣道の授業も、応用技の練習を終え、試合形式へと進んでいます。武道の精神である礼節を重んじ、相手に尊敬の念を持ちながら、地稽古に取り組んでいます。体育館には、気合いのこもった声が響いています。



#### さくらひめと木のカレンダーいただきました

別子木材センター様から、「さくらひめ」と2019年カレンダーをいただきました。

「さくらひめ」は、デルフィニウムの新品種で、別子木材センターで苗を育てています。学校には、ピンク色に咲いた「さくらひめ」をいただきました。手をかけて育ててくださった「さくらひめ」は、とても可憐で、見ていると心が落ち着いてきます。学校の至る所に飾っています。

2019年カレンダーは、ケヤキの端材で作ってくださっています。とても良い香りがします。各学級に置かせてもらいます。

木材センターの皆様、心のこもった贈り物をありがとうございました。



### 清水焼 届きました

中学2年生が修学旅行先の京都で制作した清水焼が届きました。 ろくろを回し作った世界で一つだけの作品です。それぞれに良さがあります。 お茶を飲む度、修学旅行のことを思い出すのでしょうね。 大切に使ってください。



# 保健体育科で武道(剣道)の授業が始まりました

12月5日(水)保健体育科で剣道の授業が始まりました。

少年時代から剣道を通じて、日々精進という言葉を胸に人生を歩んでこられた剣道三段の特別講師をお招きしての授業です。心技体のもつ意味、武道の精神も教えていただき、竹刀を持つ手にも気合いが入ります。 体育館の中も熱気がいっぱいでした。

